

Asciende a 4.697.000 pesetas

Aprobado el presupuesto para los festejos de Navidad

En la pasada Comisión Municipal de Gobierno, celebrada el jueves día 10, se acordó aprobar el presupuesto presentado por el concejal responsable del área de festejos, José Luis Cánovas, para las próximas fiestas de Navidad, que asciende a 4.697.000 pesetas. Entre las actividades que se llevarán a cabo está la Cabalgata de Reyes, que en esta ocasión estará compuesta por siete carrozas. El Ayuntamiento entregará trofeos a los ganadores de los concursos de belenes y villancicos. Parte del presupuesto está destinado a la tradicional iluminación navideña de las calles toledanas.

Entre los actos programados se encuentra una carrera atlética que transcurrirá por un circuito de nuestra ciudad en la noche de San Silvestre, además se instalará un belén en la Plaza de Zocodover y otro viviente en la del Ayuntamiento. Por otra parte el alcalde de Toledo llevará a cabo entrevistas con las asociaciones de vecinos, para ultimar aspectos de las fiestas e igualmente se decidió establecer negociaciones con la empresa concesionaria de autobuses urbanos para que el día 5 de ene-

ro se establezcan servicios gratuitos desde los barrios de Santa Barbara y Santa María de Benquerencia para acceder al centro y contemplar la cabalgata de Reyes.

Premios

También se aprobó la moción del delegado de festejos elevando los presupuestos de los premios de los distintos concursos de carteles anunciadores de las fiestas del próximo año a las siguientes cifras: Carnavales, 85.000 pesetas; Semana Santa, 85.000; Corpus Christi, 225.000; y Fiestas y Fiestas, 85.000. Igualmente se propuso la aprobación de gastos de impresión y confección de las bases por un importe de 100.000 pesetas.

Entre los asuntos de urgencia que se trataron se aprobó la moción suscrita por la concejal delegada de asociaciones y participación ciudadanas, Teresa del Río, en la que propone que se comunique a las distintas asociaciones vecinales quienes son los presidentes de las distintas comisiones informativas y se les faciliten, con tiempo suficiente, el orden del día

de las Comisiones de Gobierno y Plenos. Asimismo se propuso que las asociaciones de vecinos reciban el borrador del documento de compromiso a firmar por cada una de ellas, para la concesión y utilización de los centros municipales, con el fin de que lo estudien y planteen las alegaciones que consideren oportunas.

Tiburones

Dentro del apartado de solicitudes de ocupación de la vía pública se acordó conceder licencia a Emilio Hernández Ambrosio, en representación de Florida Show, para la instalación de una caseta en el Paseo de Merchán en la que se exhibirán tiburones vivos durante los días 15, 16 y 17 del próximo mes de enero. El Ayuntamiento dispone que la caseta ha de tener las medidas de seguridad adecuadas, siendo los únicos responsables en caso de daños de carácter material y personal, los solicitantes de la licencia. Igualmente se depositará una fianza de 25.000 pesetas para responder a la limpieza posterior de la zona y posibles desperfectos.

Para jóvenes entre 13 y 18 años

Curso de iniciación a las actividades de aire libre

De los días 21 de diciembre al 10 de enero, se desarrollará en el salón de actos del Centro Cívico de Palomarejos, un curso de iniciación a las actividades de aire libre destinado a jóvenes entre 13 y 18 años y con un número de plazas limitado a treinta. Durante el desarrollo del curso se impartirán conocimientos sobre actividades que se desarrollan en la naturaleza, enmarcadas en las técnicas del aire libre.

Los treinta jóvenes se distribuirán en seis grupos para la realización de trabajos prácticos y desarrollo de posteriores debates. Todas las charlas se impartirán como mesas redon-

das pudiendo participar todos los presentes. El curso, organizado por el Ayuntamiento, podrá contar con la colaboración de personal de la Consejería de Agricultura. Todas las actividades prácticas se complementarán con proyecciones de diapositivas y documentales en video, así como una excursión al Centro de Recuperación de Rapaces de Sevilla de la Jara.

Entre los temas destacan enseñanzas y prácticas relativas a acampadas, cabuiería, topografía y orientación, prevención de incendios forestales, flora y fauna características de los Montes de Toledo, parques naturales y juegos al aire libre.

Reiteran que han sido un «verdadero pucherazo»

CEMSATSE impugnará las elecciones sindicales

M.J.M.

La Confederación Española de Médicos y ATS (CEMSATSE), en la que también están incluidos veterinarios y farmacéuticos, han obtenido una amplia victoria en las elecciones sindicales, a pesar de lo cual las impugnarán, por considerar que han sido una «auténtica farsa y un pucherazo». CEMSATSE obtuvo diez miembros para las juntas de personal, cinco CC.OO, cinco CSIF y UGT, uno.

«Queremos que nuestras autoridades administrativas se enteren de quién son los auténticos representantes de los sanitarios, que es la candidatura CEMSATSE. Nosotros no podemos comprender cómo en un estado de derecho, cuando se denuncia algo tan tre-

mendo como que una elección es una farsa, no reacciona nadie para investigar si esto realmente es así», señaló en rueda de prensa Jaime García Condado, presidente de la Federación de Médicos Titulares de Castilla-La Mancha.

CEMSATSE opina que se han hecho votar a todos los sanitarios locales junto al resto de los funcionarios de nuestra Comunidad Autónoma, lo que, según ellos, «va en contra de los artículos 7 y 23 de la Ley Electoral». Por ello, la Junta de la CEMSATSE de Castilla-La Mancha ha decidido solicitar la anulación de estas elecciones. «Nosotros hemos ganado ampliamente y vamos a impugnar las elecciones porque no estamos de acuerdo, nos han robado delegados, y en Toledo solamente

nueve de ellos. Tendríamos que haber sacado, según la ley, 19, 3 tenía que haber sacado el CSIF y 4, CC.OO». Según la confederación, si se hubiera respetado la ley electoral, «UGT no había sacado ningún delegado porque no tenía el 5 por ciento mínimo que se exige para obtener delegados».

Postura de UGT

La Federación de Servicios Públicos de UGT, una vez reunida la Comisión Ejecutiva Provincial, han manifestado a nuestro periódico lo siguiente, ante los resultados de las elecciones sindicales de funcionarios de Castilla-La Mancha: «Sin perjuicio de la valoración que oportunamente haremos, significamos que la Unión Gene-



Jaime García Condado, presidente de la Federación de Médicos Titulares de Castilla-La Mancha. (Foto: C. Moreno)

ral de Trabajadores sigue siendo la fuerza sindical mayoritaria en el ámbito de la Junta de Comunidades en la provincia de Toledo. Y esto es así porque nuestra representación en el Consejo Regional de la Función Pública se determinará con la suma de los resultados obtenidos el pasado año en las elecciones del personal laboral de la Junta. Concretamente, tenemos 30 representantes, frente a 29 de CC.OO, 13 de CSIF y 10 de CEMSATSE».

Se presentarán dos listas

Hoy, Asamblea Provincial del CDS J.I.

A media tarde del hoy se celebra Asamblea Provincial del Centro Democrático y Social (CDS) con dos listas alternativas. La llamada lista continuista presentará en los lugares primeros a los conocidos Justino Juárez, Calvo, y Fernando Suárez (Talavera) y aún no se conoce si lo hará la presidenta del partido, María Dolores Calvo. En la lista autodenominada renovadora cuenta como primer nombre el de Agustín de Velasco, un inspector técnico de Educación de la localidad de Yepes. El número de miembros que han de salir elegidos son 15 vocales además del presidente. Asisten a la Asamblea 200 compromisarios en representación de casi 2.500 afiliados en la provincia.

